

Artikel vom 05.02.2020

CSU-Wahlflyer fertig

Gelungene Wahlwerbung

KOMMUNALWAHL
15. MÄRZ 2020

LIEBE BÜRGERINNEN UND BÜRGER
DER GEMEINDE ARNSCHWANG,

am 15. März sind Kommunalwahlen, und Sie sind aufgefordert, einen neuen Gemeinderat für die Gemeinde Arnschwang zu wählen.

Wir von der CSU-Kommunalwahlliste möchten uns in den kommenden sechs Jahren mit Herz und Verstand zum Wohl aller Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Arnschwang einsetzen.

Geben Sie mit Ihren Stimmen unserem Kandidatenteam die Möglichkeit, sich mit neuen Ideen und Schwung einzubringen und unsere Gemeinde zukunftsfähig, attraktiv und bürgernah weiterzuentwickeln.



Auszug aus dem Wahlflyer: Deckblatt mit Wahlaufruf und Ansicht der Kirche St. Martin



Es war eine Gemeinschaftsleistung: Nach dem Wahlprogramm ist nun auch der Flyer der CSU-Kommunalwahlliste gemeinschaftlich erarbeitet worden.

Auf dem Titelblatt soll das "C" im Parteinamen durch eine Ansicht der Kirche St. Martin versinnbildlicht werden.

Ein Teil der Arbeitsgruppe

Die Verantwortung für alle Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde, unabhängig von Alter, Beruf oder Herkunft, wird durch das zweite Bild ausgedrückt: ein Panoramabild Arnschwangs.

Im Inneren des Flyers sind, wie am runden Tisch, die Porträtbilder der Kandidaten aufgereiht. Die Listennummern spielen keine Rolle - allein die gemeinsame, gleichberechtigte Arbeit zum Wohle der Gemeinde soll uns wichtig sein! Ergänzt wird die dortige Vorstellung der Listenkandidaten noch mit wertvollen Informationen und Hilfen zur Wahl.

Die elf Punkte des Wahlprogrammes finden sich schließlich unter dem Titel "Programm für unsere Gemeinde Arnschwang" auf der Rückseite des vierseitigen Flyers.

Nichts entsteht aber von alleine! Unser Kandidat Matthias Preiter hatte sich bereit erklärt den Flyer nach den gemeinsamen Ideen aller Kandidaten zu erstellen und druckreif aufzubereiten.

Matthias, vielen Dank für die vielen aufgewendeten Stunden und deine Mühen!

Spontan wurde entschieden die Wahlwerbung selber auszuteilen. Auch hierfür ein großes Dankeschön an Stefan Enderlein, Fanny Ketterl, Matthias Preiter, Josef Schönberger, Martin Stoiber und Petra Wegscheider für das Austeilen der Flyer im gesamten Gemeindegebiet!